

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan Teknologi yang semakin pesat di bidang komputerisasi mendorong banyak instansi dan perusahaan milik negara maupun swasta untuk dapat memanfaatkan teknologi komputer agar mampu bersaing dalam era globalisasi seperti sekarang ini. Begitu juga dengan Klinik Hadimulyo Husada yang membutuhkan teknologi seperti komputer. Kehadiran komputer dirasakan sangat penting di dalam kehidupan manusia agar mempermudah dan mempercepat suatu pekerjaan. Klinik Hadimulyo Husada merupakan suatu klinik keluarga yang berlokasi di Jalan Dr. Sutomo No 46, Hadimulyo Barat., Kec. Metro Pusat, Kota Metro.

Klinik Hadimulyo Husada adalah klinik keluarga yang berada di kota metro, kondisi saat ini pada Klinik Hadimulyo Husada yaitu sudah memiliki komputer namun dalam proses pengolahan data gaji karyawan masih menggunakan sistem manual seperti menggunakan buku besar dalam pencatatan sehingga terjadi kurang efisien dalam proses pembuatan laporan.

Penggajian merupakan hal yang sangat penting, karena beberapa alasan, pegawai sering kali melakukan kesalahan dan kekeliruan dalam menulis slip gaji. Banyak permasalahan yang sering terjadi dalam pemberian gaji, salah satunya adalah kb, *home care*, rapid, dan lain sebagainya. Yang mana tidak sesuai dengan jumlah pasien dan suka di lebih-lebihkan agar mendapatkan tambahan uang gaji dan, juga untuk slip gaji masih menggunakan kwitansi yang di tulis tangan yang dapat kekeliruan dalam menulis seperti menulis gaji pokok maupun absensi pegawai dengan tulisan yang kurang jelas. Oleh sebab itu dengan adanya pengolahan data sistem gaji karyawan bertujuan untuk mengatur segala transaksi dan kegiatan yang berhubungan dengan gaji karyawan secara aman, cepat dan efisien. Dengan memahami adanya pengolahan data sistem gaji karyawan, sering kita dengar sangatlah penting bagi sebuah perusahaan dalam mencapai tujuan yang di mana terkandung dalam surat At- Taubah ayat 105 yang berbunyi :

وَقُلْ اَعْمَلُوا فَسَيَرَى اللهُ عَمَلَكُمْ وَرَسُولُهُ وَالْمُؤْمِنُونَ وَسَتُرَدُّونَ اِلَىٰ عِلْمِ الْغَيْبِ وَالشَّهَادَةِ فَيُنَبِّئُكُمْ بِمَا كُنْتُمْ تَعْمَلُونَ

Artinya : Katakanlah (Nabi Muhammad), “Bekerjalah! Maka, Allah, rasul-Nya, dan orang-orang mukmin akan melihat pekerjaanmu. Kamu akan dikembalikan kepada (Zat) yang mengetahui yang gaib dan yang nyata. Lalu, Dia akan memberitakan kepada kamu apa yang selama ini kamu kerjakan.”

Klinik Hadimulyo Husada ini melayani pemeriksaan dan konsultasi dokter umum, dokter spesialis, kebidanan, apotek dll. Sistem penggajian yang ada di Klinik Hadimulyo Husada masih kurang maksimal, karena pengolahan proses penggajian masih dilakukan secara manual, maka dengan mencari data karyawan pada buku absensi sehingga menjadi tidak efisien. Dengan pengelolaan yang masih manual tentu saja menyebabkan beberapa masalah seperti data hilang, penulisan yang kurang jelas, tertukar dengan dokumen lain ataupun terkena air sehingga membutuhkan waktu yang relatif lebih lama dalam proses peninjauannya. Oleh karna itu perlu dibuat sebuah pengolahan data sistem gaji karyawan untuk membantu meringankan tugas manajemen. Dalam hal ini khususnya untuk ” **Pengolahan Data Sistem Gaji Karyawan Pada Klinik Hadimulyo Husada**”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas maka dapat diketahui bahwa rumusan masalah dalam pembuatan tugas akhir ini yaitu: “Bagaimana agar *aplikasi* ini dapat memudahkan Pengelolaan data Sistem Gaji Karyawan Pada Klinik Hadimulyo Husada, supaya pihak klinik dapat melakukan penggajian secara aman, cepat dan efisien?”

C. Pembatasan Masalah

Berdasarkan rumusan masalah yang telah dijabarkan maka penulis membatasi masalah yaitu :

1. Untuk bahasa pemrograman menggunakan bahasa pemrograman php.
2. Data Base yang digunakan adalah MySQL.
3. Menggunakan metode SDLC (*System Develoment Life Cycle*) dalam mengembangkan sebuah aplikasi dan memnfaatkan teknik pengujian jenis *Black Box testing*.
4. Pembuatan *website* ini terfokus pada pengolahan gaji karyawan. Meliputi Login, Data pegawai, Absensi, Tunjangan.

D. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian pembuatan Tugas Akhir ini adalah :

1. Membantu karyawan dalam pengolahan data sistem gaji karyawan kepada pihak klinik hadimulyo husada.
2. Membuat sebuah aplikasi yang dapat memudahkan admin untuk mengelola data karyawan serta data gaji dengan cepat, agar dapat mempermudah laporan.

E. Kegunaan Penelitian

Berdasarkan tujuan penelitian, maka kegunaan penelitian di bawah ini diharapkan dapat berguna bagi penulis, Klinik Hadimulyo Husada dan program studi. Berikut ini adalah kegunaannya :

1. Bagi penulis

Bagi penulis, penelitian ini berguna untuk menambah ilmu pengetahuan dan wawasan.

2. Bagi pihak Klinik Hadimulyo Husada

Hasil penelitian ini akan berguna bagi pihak Klinik Hadimulyo Husada, diharapkan dapat membantu dalam pengolahan data gaji dan juga bisa digunakan sebagai bahan referensi bahan penelitian dimasa mendatang.

3. Bagi Program Studi

Bagi program studi D3 Sistem Informasi, mudah-mudahan bisa menjadi bahan penelitian sebagai sumber referensi bagi peneliti selanjutnya.

F. Metode Penelitian

Menurut Sugiyono (2020) dalam jurnal Rizal Safarudin, (2023:4)

“Metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada kondisi alamiah, (sebagai lawannya adalah eksperimen) di mana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi (gabungan), analisis data bersifat induktif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna dari pada generalisasi”.

Hasil penelitian kualitatif Teknik pengumpulan data seperti Observasi, wawancara atau interview langsung ke tempat penelitian serta dokumentasi.

G. Teknik Pengumpulan Data

Adapun metode penelitian yang digunakan penulis dalam mengumpulkan data adalah:

1. Studi lapangan

Studi lapangan adalah metode penelitian yang dilaksanakan dengan cara mengunjungi dan mengamati langsung lokasi atau tempat kejadian untuk mengumpulkan data dan informasi adapun studi lapangan menggunakan teknik sebagai berikut:

a. Wawancara

Wawancara adalah melakukan kegiatan Tanya jawab kepada pihak klinik selaku atasan pihak klinik tentang alur data pengolahan sistem gaji karyawan.

b. Observasi

Observasi adalah metode mengumpulkan data dengan melakukan kegiatan pengamatan langsung di Klinik Hadimulyo Husada yakni kegiatan mengumpulkan sumber data sistem gaji.

c. Dokumentasi

Dokumentasi mengumpulkan data-data berupa gambar atau foto yang ada di Klinik Hadimulyo Husada seperti kegiatan yang sedang berjalan.

2. Studi Pustaka

Penulisan melakukan studi pustaka melalui, media cetak, buku atau modul yang diperoleh serta media internet seperti memperoleh data tentang pengolahan gaji karyawan.

H. Sistematika Penulisan

Tugas akhir ini merupakan susunan penulisan yang terdiri dari beberapa bab di mana setiap bab terdapat beberapa sub bab diantaranya sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, metode penelitian, serta sistematika dalam penulisan

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini menjabarkan tentang definisi dari perancangan, aplikasi, data, pengolahan data, bahasa pemrograman *php*, *MySQL*, *ERD*, *flowchart*, *Black Box Testing*.

BAB III ANALISIS SISTEM

Pada bab ini menerangkan tentang gambaran umum tentang tempat penelitian seperti profil, visi-misi, struktur organisasi, tujuan serta sistem yang berjalan pada lokasi.

BAB IV PERANCANGAN SISTEM

Bab ini menguraikan tentang rancangan sistem yang telah diajukan oleh penulis yang meliputi aliran informasi, diagram konteks, bagan alir sebagai dasar merancang aplikasi, *ERD*, *DFD*, desain databes, *flowchart*

BAB V PENUTUP

Pada bab ini berisikan tentang kesimpulan serta saran yang bersumber dari penelitian yang telah dilakukan oleh penulis.

DAFTAR LITERATUR

LAMPIRAN